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Ciberseguridad debería considerarse prioridad 

nacional: “Ciberataque afectaría a toda la 

población” 

 

Para el diputado Javier López Casarín, perteneciente a la bancada del Partido Verde Ecologista de México 

(PVEM), y quien se desempeña como presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación de la 

Cámara Baja, es importante abordar el tema de la ciberseguridad como un tema prioritario en la agenda política 

nacional, y sobre todo, bajo un esquema de seguridad nacional. 

En entrevista con Infobae México, López Casarín explica en la Cámara de Diputados se tiene presente un 

planteamiento, que podría convertirse en propuesta en un futuro, sobre la ciberseguridad en México, y que viene 

para entender en dónde estamos parados, hacia dónde va el mundo, cómo se está detonando la economía del 

conocimiento, cómo nos estamos comportando hoy día, el acceso derivado de la pandemia, que vino a llevarnos 

a los hogares a estudiantes, profesores y trabajadores, sin contar con alguna guía o protección. 
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https://www.infobae.com/america/tecno/2022/08/26/ciberseguridad-accesos-automatizados-y-mas-soluciones-que-ofrece-la-tecnologia-a-la-seguridad-de-personas-y-empresas/
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/09/03/ciberseguridad-deberia-ser-considerado-como-seguridad-nacional-un-ciberataque-puede-generar-un-desequilibrio-en-la-poblacion/
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